

Protokollauszug öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf vom 24.05.2005

Zu Ö 5 Sachstandsbericht zur aktuellen Kindergartenbedarfsplanung in Eilendorfhier: Antrag der ABL vom 16.11.2004

A 51/0051/WP15

Frau Lankes-Sämmer entschuldigt Herrn Schorn, der leider an der Sitzungsteilnahme verhindert ist, erläutert die Verwaltungsvorlage und ergänzt diese sehr ausführlich.

Herr Beckers (SPD) bedankt sich für den sehr umfassenden, inhaltlich allerdings auch komplizierten Bericht. Für die kommende Sitzung erwartet er eine dementsprechend ausführliche, schriftliche Vorlage.

Herr Römer (ABL) drückt ebenfalls seine Verärgerung über diese Vorlage aus sowie über einen seitens des A 51 nicht eingehaltenen Termin im Kindergarten St. Severin. Für ihn sind im Fazit seine Anträge einfach nicht korrekt bearbeitet worden. Schon wegen des fehlenden Zahlenmaterials ist eine Diskussion praktisch unmöglich.

Herr Verheyen (CDU) schließt sich dem an. Gerade in der Diskussion um den Bau eines neuen Kindergartens oder alternativ die Verteilung der Kinder auf andere Kindergärten ist korrektes und umfassendes Zahlenmaterial unabdingbar. Es verstärkt sich der Eindruck, daß die Bezirksvertretung bewußt im Dunkeln gelassen wird und zudem Entscheidungen hinter ihrem Rücken vorbereitet bzw. getroffen werden. Herr Schorn oder ein Vorgesetzter möge am 21.06.2005 mit den entsprechenden Zahlen in die Sitzung kommen, der Bezirksvertretung jedoch rechtzeitig vorher eine entsprechend ausführliche Verwaltungsvorlage zukommen lassen. Wichtig sind vor allem die Anmeldezahlen.

Herr Schäfer (SPD) schließt sich dem an. Auch er ist erstaunt, daß der Montessori-Kindergarten mit dem Antrag Montessori-Grundschule vermischt wird. Zahlen werden außerdem auch gebraucht für die Kinder unter drei Jahren. Es fehlt einfach an einem Gesamtkonzept für die Eilendorfer Kindergärten.

Nachdem Frau Lankes-Sämmer die Schwierigkeit bei der Erstellung der Anmeldezahlen noch einmal erläutert hat, weil es eben Eltern gibt, die ihre Kinder zum Teil 3- bzw. 4-fach anmelden, faßt die Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf einstimmig folgenden

Beschluß:

Sowohl wegen Fehlens einer verwertbaren, ausführlichen Verwaltungsvorlage als auch wegen fehlendem Zahlenmaterial kann zu diesem Tagesordnungspunkt weder beraten noch beschlossen werden. Die Bezirksvertretung Aachen-Eilendorf erwartet beides, rechtzeitig vor der Sitzung am 21.06.2005.

